



Exklusiv-Garagen: So werten Graffiti-Künstler Garagen optisch auf *Garagenbau*

Gelegentlich sind auf einem Grundstück mehrere Garagen zu einer Reihengarage kombiniert und die Rückwände sind frei einsehbar. Dann bietet sich an, diese optisch aufzuwerten. Dies geschah an acht Garagen in Lörrach [1] im Südschwarzwald durch zwei Graffiti-Künstler. Auch neue Fertiggaragen von www.Exklusiv-Garagen.de können auf ihrem mineralhaltigen Außenputz gestrichen werden, ohne den Garantieanspruch zu verlieren. Die ebenen Garagenaußenwände sind ein idealer Untergrund für gemalte oder gesprühte Kunstwerke aller Art. Das Wort 'graffito' bedeutet in der italienischen Sprache 'schreiben'. Örtlich, zeitlich und qualitativ gibt es viele individuelle Ausdrucksformen für solche Art von Kunst. [2] Es füllt Bücher, alle Aspekte und Entwicklungen zu erfassen. Was im Garagenbau interessiert, ist die Auftragskunst und die Kunst am Bau im Sinne des Bauherrn. Ohne Auftrag entsteht mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit ein Konflikt zwischen Eigentümer und Künstler. Das hat nichts mit willkürlicher Kriminalisierung zu tun, sondern ist ein legitimer Anspruch, Eigentum oder Besitz wunschgemäß zu nutzen. Es wird geduldet, wenn Tiere ihr Revier mit Urin markieren, doch von Menschen wird zu Recht etwas mehr Kultur erwartet, auch wenn sie wirtschaftlich und gesellschaftlich heruntergekommen leben. Pikanterweise enthält der Wikipedia-Artikel noch folgende Sätze: 'Beim Reverse Graffiti werden schmutzige Oberflächen z. B. mit Wasser, Seife und Bürste selektiv so gesäubert, dass der gesäuberte Bereich das Graffiti darstellt. Diese Form von Graffiti wird sowohl von Writern und Streetartists, als auch Normalbürgern und von der Industrie genutzt, da durch diese Form von Graffiti Gesetzeslagen umgangen werden können.' ... 'Auch mit Moos arbeiten in den letzten Jahren weltweit Graffiti-Künstler. Das kann nun nicht mehr als Sachbeschädigung geahndet werden, denn die Kunstwerke sind ökologisch abbaubar.'

Werbetexte für Exklusiv-Garagen

Wie Graffiti, so gehört auch Werbung zum Alltag westlicher Kultur. Besonders in städtischer Kultur und auf Internetseiten ist Werbung allgegenwärtig. Die Entscheidung, den eigenen Raum werbefrei zu halten, liegt beim Eigentümer einer Immobilie oder beim Betreiber einer Internetpräsenz. Es wird unterschieden zwischen Eigenwerbung und Fremdwerbung, zwischen redaktionellem Stil im Rahmen eines Presstextes und werblicher Aussage auf der Internetpräsenz des Garagenherstellers. Ein Namensschild an der Eingangstür unterscheidet sich vom groß dimensionierten Schild am Gebäude oder auf dem Dach. Auch reagieren Menschen unterschiedlich. Die einen werden aus überraschender Perspektive an ihren Plan erinnert, Garagen zu bauen, andere fühlen sich gut unterhalten oder erfahren etwas aus dem Leben, das sie für ihre weitere Lebensgestaltung bereichert. Auch so wird www.Exklusiv-Garagen.de

aus Bad Salzuffen dem eigenen Anspruch gerecht, Garagen fürs Leben zu bauen. Fachberater sind über 0800 785 3785 erreichbar. Suchmaschinen, die in ihren Suchergebnissen auf Exklusiv-Garagen verweisen, folgen den Regeln, nach denen sie programmiert worden sind, während Menschen gefühlsmäßig entscheiden, was ihnen gefällt und was ihnen mißfällt. Es sind menschliche Gefühle, die am 30. August 2013 eine Welle der Empörung trugen, weil die Regierung der USA erneut ein Land in die Steinzeit bomben will. Jetzt haben sie Syrien auserkoren, um alte Raketen auf Kosten von Menschenleben zu entsorgen. Der Film 'Die letzten Glühwürmchen' [3] [4] transportiert die Sinnlosigkeit von Kriegen, mit denen Menschen gemordet werden.

Quellen:

[1] www.verlagshaus-jaumann.de/inhalt.loerrach-garagen-optisch-aufgewertet.8d925550-2272-41c3-89d8-3a8f101d136c.html

[2] <http://de.wikipedia.org/wiki/Graffiti>

[3] www.youtube.com/watch?v=nu-18JAexwc

[4] http://de.wikipedia.org/wiki/Die_letzten_Glühwürmchen

www.Exklusiv-Garagen.de/garagendesigner.htm | www.Exklusiv-Garagen.de/promovideo_exklusiv.html | www.Exklusiv-Garagen.de/bilder_einzelgaragen.htm

www.Exklusiv-Garagen.de/bilder_einzelgaragen.htm

Dieser Presstext ist frei verwendbar. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Exklusiv-Garagen

Herr Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuffen

exklusiv-garagen.de
Info@exklusiv-garagen.de

Konsequentes Qualitätsmanagement und Teamgeist, Kundenorientierung und aktuelle servergestützte Informationstechnologie formen den Hersteller Exklusiv-Garagen aus Bad Salzuffen zu einem Unternehmen, das gezielt, offen und kompetent auf Kundenwünsche, Visionen und Vorstellungen für Fertiggaragen eingeht. Der Hersteller schafft innovative Architektur auch für Garagen und unterstreicht damit eine führende Position im Garagenbau. www.Exklusiv-Garagen.de bietet trockene Stellplätze für Kraftfahrzeuge an. Die Fertiggaragen sind gut belüftet und selbst bei Frost und Hitze genau für diesen Zweck optimiert.

Anlage: Bild

